
ＰＴＡ本部役員の活動内容紹介（副会長） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①コロナ禍の活動で変わったことはありますか？ 

コロナ前の活動はよく分かりませんが、卒業式や入学式の参列が無くなりました。 

常任委員会の開催回数も減少しました。コロナ禍で必然的に活動が見直されています。 

 

②活動頻度について教えてください。 

      行事のあるときの前～その当日 

      不定期です。 

 

③パソコンスキルは必要でしょうか？ 

大体、書類の雛形があるので文字が打てる程度で大丈夫ですが、①家にＷＩ－ＦＩ環境と自分で使える

パソコンがあり、ＥＸＣＥＬとＷＯＲＤがとりあえず使える。②スマホを持っていてＬＩＮＥを使用している。 

くらいのスキルと環境があれば尚良いと思います。仮にそれが無くとも、手書きでも文章を作れる、人前

で話すのが得意であるなど、他のメンバーとのバランスがとれていれば大丈夫です。 
 

①それぞれの主なお仕事内容を教えてください。 

 会長の補助 

 ＰＴＡ本部宛のメールの対応 

 委員選出業務 

 全体会、分散会の開催 

 ＰＴＡ総会の開催 

 各委員会のフォローととりまとめ 

 常任委員会の開催 

 学校行事のお手伝い 

 新成人を祝う会（展示パネルの装飾、当日の運営） 

 ＰＴＡサークル活動のサポート、連絡 

 

②簡単に１年間の流れを教えてください。(それぞれの忙しい時期などを知るため) 

 ３月、４月、５月 がピークで忙しい 

 ３月～５月 

  次期の担当者への引き継ぎのまとめ 

  次年度の委員決めについて検討 

  委員決め 

  全体会 

  ＰＴＡ総会など 

  新規の方は委員決めの手伝いから入る感じです。 

８月 校内美化活動参加 

１１月、１２月 新成人を祝う会の会場に展示するパネル製作 

 その他は各行事の前～当日が忙しい 



 

④仕事をしていても大丈夫でしょうか？ 

     仕事の状況は人それぞれなので、自身の判断だと思います。 

     経験上、全員フルタイムで時間の確保が難しいと、正直厳しいと思います。 

     それならば、業務をもっと削るなどの対応が必要であるかと思います。 

ちなみに、私はオフィスワークの会社員でフルタイム勤務ですがコロナ禍で、在宅勤務が導入されたの

で今ならできるかなと思いました。 

   

     未経験でも大丈夫です。 

     だれしも、最初は未経験です。私もＰＴＡの本部役員なんて大役ははじめての経験です。 

 

⑤未就学児がいますが夜の集まりはありますか？ 

      ＰＴＡ室は平日１８時には退室しなければならないので、基本的に夜に打合せはありません。 

      ただ、会長は夜に開催されるＰ連などの会合に出席することがあります。 
 

⑥役員を引き受けて良かったと思うことはありますか？ 

     たくさんあります。 

     学校にＰＴＡ本部役員の下駄箱があります。保護者会の時もそこを使っていました。 

     学校の情報をいち早く知ることができます。 

    例えば、修学旅行の開催を相談されたり、体育祭や合唱祭など保護者の立場からの意見を聞かれるこ

ともありました。 

     学校に行く機会が他の保護者の方よりも多いので、先生にも覚えてもらえてお話する 

     機会が増えました。 

     学年を越えて知り合いが増えるので、ＰＴＡ活動で直接お会いした時に色々な情報交換や 

     相談ができて有意義な時間を過ごせました。 

 

     これまで知らなかった活動を知ることができました。 

     普段は、手紙をもらっても興味がなかったのでスルーしていましたが、役員になって 

     初めて知ることがたくさんあります。ＰＴＡサークル、成人を祝う会など。 

 

⑦実際に役員を経験してみて、やる前とはイメージが変わったことはありますか？(良い意味で) 

     ＰＴＡ本部役員は、できるならやった方が得だと思いました。負担より、得ることの方が多いです。 

ＰＴＡ本部役員は負担が重いと思われがちですが、とりあえず、できることしかやっていませんし、充実し

ています。 

 

  


